



La Junta Directiva de la Asociación de Golfistas Senior de Colombia, se complace en invitar a todos los golfistas Senior aficionados a participar en el TORNEO REGIONAL ASOSENIOR que se disputará los días 26, 27 y 28 de noviembre de 2025 en el "CLUB CAMPESTRE DE ARMENIA"

SEDE

Club Campestre de Armenia

Dirección: Kilómetro 10 Vía a el aeropuerto el edén, Armenia, Quindío, Colombia.

FECHA

Miércoles 26, jueves 27 y viernes 28 de noviembre 2025 Día de práctica martes 25 de noviembre 2025

COMITÉ DE LA COMPETENCIA

Por definir

PARTICIPANTES

Podrán participar todos los jugadores Damas, Presenior, Sénior y Súper Sénior que tengan hándicap vigente de la Federación Colombia de Golf y que se encuentren al día en el pago de la anualidad con Asosenior.

CUPO MÁXIMO

El número de participantes para el torneo no podrá exceder de 100 jugadores.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones deben realizarse por medio de la línea celular corporativa de la Asociación: celular y WhatsApp 322 266 7459, correo electrónico asosenior.@asosenior.net. o en la página www.asosenior.com con la siguiente información.

Nombre completo No. De documento Fecha nacimiento Dirección Teléfono Correo Código Fedegolf





Nota: Importante guardar el número de celular de Asosenior para recibir las notificaciones e información del torneo y otros.

PROCEDIMIENTO DE INSCRIPCION Y PAGO

Al dirigirse al banco debe presentar la siguiente información:

Banco: Bancolombia
Tipo de cuenta: Corriente

N° de cuenta: 040-689243-45

Llave: 0089267603 a nombre de ASOSENIOR

N° del convenio: 54178 solo en banco

Titular: Asociación de Golfistas Senior de Colombia

Nit: 830034074-2

Ref.: Cédula del jugador "obligatorio"

Es obligatorio enviar copia de la consignación al email: <u>asosenior@asosenior.net</u>. o en el WhatsApp 322 266 7459.

FECHA DE CIERRE INSCRIPCIONES Y CANCELACIONES

Viernes 21 de noviembre de 2025 a las 6:00 p.m.

Después de esta fecha y hora no se efectuará devolución de dinero a ningún jugador, exceptuando a quienes su participación haya sido cancelada por razones de cupo incapacidad médica por EPS. (Se tendrá en cuenta las consignaciones por orden de fecha y radicadas por correo o WhatsApp).

Cabe anotar que la Asociación contrata y separa ejecutando anticipos al club las cantidades de alimentos, bebidas y caddies acorde al número de inscritos a esta fecha, es por esta razón no es posible realizar devoluciones.

VALOR DE LA INSCRIPCIÓN:

DETALLE	VALOR
Inscripción jugador	\$ 490,000.00
Inscripción jugador - Socio club sede	\$ 380,000.00
Acompañantes (por concepto de eventos sociales)	\$ 135,000.00

El valor incluye: Refrigerios de los 3 días, **Jornada especial de integración** el día jueves, con **Torneo de Bolirana (9)** 😤 y divertidos **Juegos de Mesa**, pensados para





el disfrute y la camaradería entre los participantes, almuerzo del viernes, rifas y trofeos.

<u>Importante</u>: Tomando en cuenta que el cupo se encuentra limitado, todo jugador sin excepción debe realizar el pago de la inscripción por medio de consignacióno transferencia a la cuenta mencionada anteriormente, antes de la iniciación del torneo.

Las inscripciones extraordinarias tendrán un recargo del 20% sobre los valores anteriormente indicados.

NOTA: El Club y la Asosenior se reservan el derecho de admisión.

HORARIOS DE SALIDA

• Para el primer día de competencia se sortearán los jugadores de acuerdo con su índex y estos estarán publicados el miércoles 29 de enero del 2025 a partir de las 7:00 PM en la página web de la asociación www.asosenior.com y por medio de WhatsApp 322 2667459.

El comité podrá modificar la modalidad de las salidas si así lo estimare conveniente para el beneficio de todos los participantes.

- Para el segundo y tercer día de juego los grupos se organizarán de acuerdo con la posición gross en cada una de las categorías.
- Los horarios y resultados se podrán consultar para el segundo y tercer día de igual forma en la página web de la Asociación www.asosenior.com y por medio de WhatsApp a partir de las 6:00 PM.

CATEGORIAS POR HANDICAP

Presenior: Habrá una categoría por cada 12 jugadores. Mínimo 6.

Damas: Única categoría. Mínimo 4.

Senior: Primera Categoría: Hasta 9.0 de Índex.

Segunda Categoría: De 9.1 a 18.0 de Índex.
Tercera Categoría: De 18.1 a 26.0 de Índex.
Cuarta Categoría: De 26.1 en adelante.
Super Senior: Única Categoría

CADDIES Y CARROS DE GOLF

La tarifa para el caddie por ronda de 18 hoyos refrigerio incluido es de \$95.000.





DERECHOS DEL COMITÉ

El Comité podrá aumentar o disminuir el número de hoyos que se deban jugar cada día, de acuerdo con las condiciones atmosféricas y de la cancha, para que el torneo pueda finalizar en las fechas programadas.

Si las condiciones atmosféricas lo exigen, el Comité, sin desconocer el derecho del jugador (regla 6-8a (ii)), ordenará la suspensión del juego mediante el sonido de 2 voladores. La reiniciación se avisará mediante el sonido de un volador. La suspensión definitiva se avisará con el sonido de tres (3) voladores.

Igualmente, el Comité estará facultado para modificar las fechas, horarios y número de categorías en caso de que existan razones de "fuerza mayor".

Se adopta la NOTA a la regla 6-8b: Cuando el juego haya sido suspendido por el Comité, debido a una situación peligrosa, si los jugadores en un partido o en un grupo se encuentran entre el juego de dos hoyos, no deben reanudar el juego hasta cuando el comité lo ordene. Si están jugando un hoyo, deben interrumpir inmediatamente el juego y no reanudarlo hasta cuando el Comité haya ordenado la continuación del juego. Si un jugador omite suspender el juego inmediatamente, es descalificado a no ser que existan circunstancias que justifiquen levantar la penalidad según Regla 33-7.

MODALIDAD DE JUEGO

Se jugará a 54 hoyos, por el sistema de juego por golpes, en 6 vueltas estipuladas de 9 hoyos cada una.

Nota: Para que el torneo sea válido se deben cumplir por lo menos con 36 hoyos.

MARCAS DE SALIDA

Marcas Blancas: 1ra, 2da, 3ra, 4ta Categoría Senior y Categoría Presenior.

Marcas Rojas: Damas

Marcas Amarillas: Mayores de 75 años.

EMPATES

Los empates en el primer puesto en la primera categoría senior sin ventajas se resolverán en primera instancia por Muerte Súbita en el (los) hoyo(s) que el comité determine.

Bajo la modalidad de Juego por Golpes, los empates gross en las categorías con ventajas, se decidirán comparando las tarjetas, para determinar, en su orden, el





ganador de los últimos 9, 6, 3 o último hoyo jugado; si el empate persiste, se decidirá a la suerte. Se entiende que los últimos 9 hoyos jugados son del 10 al 18 sin importar por donde iniciaron la vuelta los jugadores empatados. Para los empates en los scores netos se podrá utilizar el mismo sistema, aplicando las ventajas de los jugadores empatados donde lo indique la tarjeta.

PRÁCTICA

Para los jugadores que participen en el Torneo, el campo estará disponible para la práctica, el martes 25 **de noviembre** del 2025 a partir de las 7:00 a.m.

"Práctica entre hoyos (Nota 2 a la Regla 7-2): Un jugador no debe ejecutar golpes de práctica entre el juego de dos hoyos en o cerca del putting green del último hoyo jugado, ni probar la superficie de este haciendo rodar una bola.

Penalidad por infringir la Regla 7-2: Juego por hoyos - Pérdida del hoyo; Juego por golpes - Dos golpes En el evento de una infracción entre el juego de dos hoyos, la penalidad se aplica en el hoyo siguiente".

PUNTOS PARA RANKING

Se aplicarán las Resoluciones vigentes.

TROFEOS

Categorías por Índex

- Trofeo para el primer (1) puesto Gross
- Trofeo para los dos (2) primeros puestos Netos

Los trofeos no son acumulables y se otorgarán en primer término los correspondientes a los totales gross

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Martes 25 de noviembre: Día de Práctica a partir de las 7:00am

Miércoles 26 de noviembre: Primer día de juego

Jueves 27 de noviembre: Segundo día de juego, integración torneo bolirana y

juegos de mesa.

Viernes 28 de noviembre: Último día de juego, almuerzo y premiación.





REGLAS DE JUEGO

Se aplicarán las Reglas de Golf de R&A Rules Limited vigentes a partir de enero de 2021, y las reglas locales del club sede del campeonato aprobadas por los jueces asignados para la competencia.

MEDIDORES DE DISTANCIA Se encuentran permitidos.

XIV. OBSERVACIÓN – EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD

La Asociación de Golfistas Senior de Colombia – ASOSENIOR y el Club no asume responsabilidad alguna por accidentes, incidentes, lesiones, daños personales o materiales, ni por cualquier otra eventualidad que pueda ocurrir en el campo de golf o en las instalaciones del club durante el desarrollo del torneo. La inscripción y participación en el evento implica que cada jugador acepta esta condición y reconoce que es responsable de su propia seguridad, así como de contar con las coberturas de seguro que considere necesarias. Como jugador inscrito en el torneo, exonera de cualquier responsabilidad a Asosenior o el club.

REGLAS DE ETIQUETA

Se aplicarán las Reglas de Etiqueta del Golf, las Reglas de Golf de R&A Rules Limited y las Reglas locales del club sede del campeonato, aprobadas por los jueces asignados para la competencia.

Esta resolución se expide en Bogotá, D.C., a los quince (14) días del mes de octubre del año dos mil veinticinco (2025).